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［点鐘］ 

［ロータリーソング］我等の生業 

［3分間スピーチ］増留会員 

        

 

【会長挨拶】 

皆さん、こんにちは。2月 15 日～21 日、北極圏のフィ

ンランド友好クラブ訪問の報告書を配布することができ

ました。内田国際奉仕委員長、参加の皆様、感想文を提出

して頂きありがとうございました。 

 私は特にフィンランドの教育について書きました。その

中で、補修や落第は日本では落ちこぼれているから…とい

う悪いイメージがありますが、専任講師がいて、学習の進

みが遅い生徒や、移民などで言葉の壁がある生徒は補修を

受けられ 「人よりももっと勉強した！ 」という風にとら

え、伸び伸びと授業を受けます。教育に対する考えの大き

な違いだと思います。内田委員長，武井会員，池田会員そ

れぞれ気づかれたこと，思い出など書いてありますのでど

うぞご一読ください。 

 出発時、私を除く 3名の皆さんが風邪をひき、インフル

エンザの方もいらっしゃって、無事出発できるか心配しま

した。現地に着く頃はほぼ大丈夫でした。思い出の 1つに、

内田委員長に挨拶をお願いしますと伝えたところ、「英語

ができないから…」と言われましたが流暢な英語でとても

上手でした。「とても上手ですね、凄いですね。」と伝えた

ところ、池田会員が「能ある鷹は爪を隠す」ですね！と言

われ、自分の爪を見てみると伸びていました。それから毎

日爪切りを持参し、今日もこのように持ってきています。

あまり笑ってもらえず残念でしたが、この話は今日までず

っと大事にしていました。 

 クラブ訪問までに約 6年かかりました。今後も交流が続

くことを願っています。参加の皆様ありがとうございまし

た。 

 

【会務報告】 

①上川年度の活動報告、上薗年度の活動方針の提出は本日

が締め切りとなっています。必ず提出をお願いします。 

②フィンランド友好クラブ訪問の報告書が出来上がりま

したのでお配りしています。 

②例会終了後に第 11回定例理事会を開催いたしますので、

理事役員はお集まりください。 

 

【スマイル報告】 

○上川咲男君 14日(日)、宮崎での地区協議会に参加さ

れた会員の皆様、本日の第 10 回クラブ協議会での報告

をよろしくお願いします。 

○武井美智子君 会長から 37 回目の結婚記念日に寄せ植

えのお花を頂きました。ありがとうございました。 

    小 計 3,000円 累 計 417,000円  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

平成 29年 5月 24日 第 2845回例会 

宮田会員 

第 11回定例理事会議事録 

出席：上川、上薗、内田、柳元、能勢、奥、今村、 

   川窪、中村、武井、永田 

協議事項 

①4月収支について   承認 

②大重ガバナーより「日本のロータリー100 周年委

員会」運営協力金（6月末日までに会員数×200円）

のお願いについて 承認 

報告 

①ドイツスケジュールについて 

②入会希望者について、選考委員会にかける 

③5/10 の臨時理事会で検討した、「NPO 法人国際ロ

ータリー日本青少年交換委員会が、多地区合同奉

仕活動であることを承認する件」については、承

認で報告した。 

今日の昼食は、洋食でお願いしました！ 


